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Unter Anwendung der Verordnung (EU) 2016/425 vom 9 März 2016 über die Harmonisierung der Gesetzgebung der
Mitgliedstaaten für persönliche Schutzausrüstungen (PSA) hat Centexbel, benannte Stelle 0493, anerkannt durch den
FÖD Wirtschaft (Föderaler Öffentlicher Dienst), ausgestellt:

EU-BAUMUSTERPRÜFUNGSZERTIFIKAT
Nr. 049/2023/0626

Das EU-Baumusterprüfungszertifikat ist gültig von 26 Sep 2023 bis 26 Sep 2028

Die persönliche Schutzausrüstung wie oben dargestellt, erfüllt die notwendigen wesentlichen
Sicherheitsanforderungen der Verordnung (EU) 2016/425.

Für die Beweisführung wurden diese folgenden harmonisierten Normen und/oder technischen Spezifikationen
gebraucht:

Diese PSA gehört zur Kategorie III, die regelmäßigen Kontrollen gemäß dem Artikel 19 der Europäischen PSA
Richtlinie unterworfen ist. Im Einverständnis mit der Wahl des Herstellers, werden nach dem Zufallsprinzip überwachte
Produktprüfungen zur Bestimmung der Qualität des Endproduktes (Modul C2) durchgeführt. Der Hersteller muss, auf
Anfrage, den Prüfbericht dieser Qualitätskontrolle vorlegen können. Eine erste Qualitätskontrolle muss spätestens am
31 Dez 2024 durchgeführt werden und sollte mindestens jedes Jahr wiederholt werden.
Diese Erklärung gilt für die persönliche Schutzausrüstung wie in der EU-Baumusterprüfung vorgelegt, und ist im
technischen Dossier (Wie in der Verordnung (EU) 2016/425 Anhang III beschrieben), registriert unter 14580.
Dieses Zertifikat wurde gemäß der allgemeinen Zertifizierungsordnung von Centexbel erstellt, welche auf
https://www.centexbel.be verfügbar ist.
Ausgestellt durch Centexbel, benannten Stelle 0493, in Gent, 26 Sep 2023

Anlage: 1 Annex

Der Firma: Zentauron, Bad Salzuflen
für: Weichballistik VPAM 3 Plus - Unterzieh-Plattenträger Vulcan Minima

VPAM
EN ISO 13688:2013+A1:2021 Schutzkleidung - Allgemeine Anforderungen

Jan Laperre
Zertifizierungsmanager

Digitally signed by Centexbel
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In application of the Regulation (EU) 2016/425 of 9 March 2016 concerning the harmonization of the Member States
legislation relative to personal protective equipment, Centexbel Notified body 0493 authorized by the FPS Economy
(Federal Public Services) has issued the following:

EU TYPE EXAMINATION CERTIFICATE
Nr. 049/2023/0626

This EU Type-examination certificate is valid from 26 Sep 2023 until 26 Sep 2028

The personal protective equipment above mentioned satisfies the applicable essential health and safety requirements
of the Regulation (EU) 2016/425.

For the argumentation, the following harmonized standards and/or technical specifications are used:

This is PPE of category III, subject to regular checks in accordance with article 19 of the European PPE Regulation. In
agreement with the manufacturer9s choice supervised product checks at random intervals shall be carried out to
assess the quality of the final product (Module C2). The manufacturer must be able, on request, to present the test
report of this quality control check. A first quality control check shall be performed at the latest on 31 Dec 2024 and
at least be repeated with intervals of one year.
This declaration applies to the equipment as submitted in the type testing and described in the manufacturer9s
technical documentation (As described in the Regulation (EU) 2016/425 Annex III) that is registered with number
14580.
This certificate has been drawn up in accordance with the general certification regulation of Centexbel which is
available via https://www.centexbel.be
Issued by Centexbel, Notified Body 0493, in Ghent, on 26 Sep 2023

Attached: 1 Annex

to: Zentauron, Bad Salzuflen
for: Softballistic VPAM 3 Plus - Low Profile Plate carrier Vulcan Minimal

VPAM Ballistic Protection
EN ISO 13688:2013+A1:2021 Protective clothing - General requirements

Jan Laperre
Certification Manager

Digitally signed by Centexbel


